



Primeras Planas

Reprueba OEA elección judicial
Piden contrarreforma tras tache de la OEA a elección
Redadas desatan la furia de migrantes
La CNTE emprende “repliegue táctico” y siembra advertencias
Sheinbaum: 11 millones salieron de la pobreza
Huachicoleo se expande hacia el sureste; hay 52 tomas en Tabasco
Tráfico de fentanilo se reduce 40%
Más destrozos
¡Se busca once!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detuvieron a *La Gorda*, líder de cédula criminal

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a Beatriz “N” alias La Gorda, presunta líder de una célula delictiva dedicada a la distribución y venta de droga, posesión de armas de fuego, extorsión y despojo de predios en las colonias Miguel Hidalgo, Selene y San Francisco Tlaltenco, en la alcaldía Tláhuac. La mujer fue arrestada junto a Carlos “N”, vinculado al homicidio de una mujer. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que ambos fueron aprehendidos durante la ejecución de cinco órdenes de cateo. [Excélsior](#) / [Uno más Uno](#) Sin mención [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Metro](#)

La policía reforzará patrullajes con 3 mil vehículos nuevos

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que se reforzará el parque vehicular de la **Policía** con 3 mil nuevas patrullas que se distribuirán en los 73 sectores en los que se divide la ciudad. Durante la reunión de ayer del gabinete de seguridad, el titular de la dependencia, **Pablo Vázquez Camacho**, señaló que las unidades llegarán en los próximos meses y agregó que se intensificarán los patrullajes pie-tierra con el propósito de fortalecer la presencia policiaca en todas las calles de la urbe. [La Jornada](#)

Detienen a presunto integrante del Cártel de Sinaloa

Jesús “N”, alias Chalo, presunto integrante del Cártel de Sinaloa, fue detenido junto a otro hombre en calles de la colonia Del Valle, en la alcaldía Benito Juárez, en posesión de dosis y una bolsa con diferentes tipos de aparente narcótico y dólares americanos. [La Prensa](#)

Roban huesos y lo detienen

Un hombre, fue detenido por robar un esqueleto, presuntamente humano, de un cementerio ubicado en la colonia San Pedro Iztacalco, alcaldía Iztacalco. El sospechoso se encontraba al interior de una capilla y cuando los **oficiales** lo revisaron, descubrieron que cargaba con dos cubetas de plástico en las que transportaba los huesos. [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [La Prensa](#)

Alcaldía Cuauhtémoc quita el control de baños a 3 mercados

Locatarios de mercados públicos en la alcaldía Cuauhtémoc cerraron varias vialidades para protestar por la determinación de las autoridades para despojarlos de la operación de los servicios sanitarios. Las manifestaciones ocasionaron severos congestionamientos y reproches de automovilistas, incluso uno fue detenido por **policías** tras haber amenazado a los locatarios con un arma punzocortante. [La Jornada](#)



Capacita C5 a policías para operar unidades

El Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) de la CDMX concluyó la capacitación de más de 70 elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en el manejo del C2 Móvil, con miras a fortalecer las tareas de vigilancia durante el Mundial de Fútbol 2026. Salvador Guerrero Chiprés, Coordinador General del C5, explicó que, por instrucciones de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, se integrarán dos unidades móviles al sistema de videovigilancia fija para ampliar la cobertura en puntos estratégicos y garantizar la protección de turistas aficionados. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Aprehenden con droga a reincidente en el Centro

Policías de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre en posesión de 50 dosis con posible cristal, 180 bolsitas con aparente marihuana y alrededor de 400 gramos de la misma hierba a granel, en calles de la alcaldía Cuauhtémoc. Los hechos ocurrieron en la calle República de Venezuela, en la colonia Centro Histórico. [La Prensa](#)

Ubican vías y cruces con más incidentes de tránsito en CDMX

La Semovi dio a conocer las 11 intersecciones viales donde se registra el mayor número de hechos de tránsito y las cinco vialidades que concentran los registros de muertes por accidentes de tránsito. Los 11 cruces viales en los que se registró mayor incidencia, de acuerdo con información de la **SSC** y el C5, son Anillo Periférico y Avenida San Jerónimo, Avenida Francisco Morazán y Boulevard Puerto Aéreo, Calzada de Guadalupe y Circuito Interior, Avenida Parque Vía y Circuito Interior Melchor Ocampo. [El Universal](#)

Muertes de ciclistas no paran en CDMX

Las muertes y lesiones de ciclistas no han cesado, durante el primer trimestre de 2025 dos personas fallecieron y 533 más resultaron heridas, de acuerdo con el primer Reporte Trimestral de Hechos de Tránsito. Víctor Alvarado, de la asociación El Poder del Consumidor, consideró que se deben implementar acciones para evitar muertes y lesiones de ciclistas, también indicó que se deben generar condiciones para que los ciclistas respeten el Reglamento de Tránsito. De acuerdo con datos de la Semovi, en 2018 se registraban 267 mil viajes diarios y en 2024 la cifra aumentó a 457 mil. En la fotografía que acompaña la nota aparecen **policías**. [Excélsior](#)

Denuncia ante la **SSC** el maltrato animal. Marca a la **BVA**, en el número 5552089898. [Reforma](#)

Sección 22 abandona plantón del Zócalo

Docentes de la Sección 22 de Oaxaca abandonaron el plantón del Zócalo, que mantenían desde el 15 de mayo, lo que dejó una plancha semivacía de las carpas instaladas para el paro. Con una manifestación del Ángel de la Independencia a la Plaza de la Constitución, la CNTE despidió a los docentes, quienes abordaron camiones de regreso a sus hogares. Se registra el 50% de avance en el desalojo de maestros de la plancha del Zócalo, reportó la **SSC**. [El Herald de México](#)

Los otros damnificados

Agentes de la **Brigada de Vigilancia Animal** de la **Policía capitalina** distribuyó alimento y atendió a 80 animales de compañía que deambulaban en la Unidad Habitacional Ejército Oriente, zona afectada por las inundaciones del 30 de mayo. Un canino abandonado fue trasladado al cuartel de la **BVA**. [Metro](#)

Pasarán 70 años en prisión por secuestro de una mujer

Por el secuestro de una mujer, un juez de Control del Distrito Judicial de Chalco sentenció a 70 años de prisión a siete sujetos integrantes de una banda de plagarios. Los hechos por los cuales estos individuos fueron condenados, los cometieron el 24 de septiembre del año 2021, cuando privaron de la libertad a una mujer en calles de la alcaldía Iztapalapa. Para efectuar el rapto, los implicados utilizaron tres vehículos, mismos que fueron identificados y les dio seguimiento personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)



Investigan contratos por 216 mdp del INAH a empresas de seguridad

Pese a que una empresa recibió la encomienda de brindar seguridad a museos del INAH en la CDMX, la **Policía Bancaria** sigue prestando ese servicio. Las dudas aparecen, luego de que apenas la semana pasada se informó que se habían asignado dos contratos por 216 millones 975 mil pesos para la vigilancia de museos y sitios arqueológicos en 30 sitios del país. El miércoles, unas horas después de que la Fundación Princesa de Asturias anunciara que se concedió el Premio Princesa de Asturias al Museo Nacional de Antropología, el recinto estaba cerrado. Este día, la **PBI** retomó las labores de vigilancia sin que se precise qué sucederá con los contratos asignados a la empresa. [Uno Más Uno](#)

Policiaco

Matan a taxista en ataque directo en Ermita Iztapalapa

Un taxista fue asesinado en un presunto ataque directo con arma de fuego, en inmediaciones de la estación del Metro Constitución de 1917, ubicada sobre Eje 8 Sur, alcaldía Iztapalapa. De acuerdo con reportes preliminares, el conductor se encontraba afuera de su unidad de trabajo cuando dos sujetos vestidos de negro se le aproximaron y le dispararon en dos ocasiones; los atacantes huyeron a bordo de una motocicleta. El lugar fue acordonado por **policías** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Metro](#)

Pierde batalla por “piquete”

En una riña entre dos sujetos ocurrida en la Alameda Central, uno de ellos fue acuchillado en las costillas. Mientras su agresor escapaba, el lesionado buscó ayuda, por lo que paramédicos acudieron al cruce de la avenida Juárez y la calle C. López, donde atendieron a la víctima, quien no requirió ser llevado a un hospital. En la imagen un **policía** de la **SSC** acompaña al herido. [El Gráfico](#)

Fallece adulto mayor al salir del SAT en Reforma

Un adulto mayor se desplomó y murió de forma repentina sobre Paseo de la Reforma, casi en el cruce con avenida de la República, alcaldía Cuauhtémoc. Su acompañante corrió a pedir ayuda a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Al lugar arribaron paramédicos de Protección Civil que brindaron la atención médica, pero el hombre fue declarado muerto en el lugar. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Indigente es 'fileteado' durante una riña

Un hombre en situación vulnerable tras pelear con un sujeto, afuera del Metro Tacubaya, fue acuchillado en varias ocasiones. El agresor huyó del lugar. Paramédicos del **ERUM** llegaron y lo vendaron, para después trasladarlo en una ambulancia a un hospital cercano. **Policías** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegaron un pequeño dispositivo de seguridad en el área y revisaron cámaras de seguridad de la zona. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Justicia

Atoran a escurridizo homicida en Polanco

Tras andar por 12 años a salto de mata, policías de investigación ubicaron y detuvieron a Felipe “N”, sujeto que era buscado, después de que asesinó a balazos a un hombre en el municipio de Ecatepec. El asesino fue capturado en la colonia Polanco, de la alcaldía Miguel Hidalgo, en la CDMX y trasladado al Centro Penitenciario y de Reinserción Social de Ecatepec. [Basta](#)



Recuperan en la CEDA 156 vehículos con reporte de robo

En lo que va del año, autoridades de la Central de Abasto de la Ciudad de México (CEDA) han logrado recuperar dentro de sus instalaciones 156 vehículos con reporte de robo, gracias al uso de tecnología y protocolos de vigilancia implementados en el mercado más grande de Latinoamérica. Cuando se detecta un automóvil con reporte de robo o vinculado a alguna carpeta de investigación, se activa un protocolo de seguimiento. [El Universal](#)

Encuentran 5 cuerpos en la ex escuela de homeopatía

Temístocles Villanueva, coordinador para la Atención a la Movilidad Humana del Gobierno capitalino, afirmó que los cinco cuerpos que fueron encontrados en Peralvillo 75, en la colonia Morelos, en el predio de la Escuela Libre de Homeopatía, que será convertido en un albergue para migrantes, no estaban ocultos y podrían haber tenido un uso educativo. El funcionario explicó que él mismo presentó la denuncia del hallazgo a la Fiscalía General de Justicia, por una cuestión de transparencia y para dar certeza jurídica sobre la identidad de los cuerpos hallados. La nota es acompañada de una fotografía donde aparecen **policías**. [El Universal](#)

Ven estragos por paro del Poder Judicial

El Poder Judicial de la Ciudad de México se mantiene en paro indefinido ante la exigencia de un aumento salarial del siete por ciento. Los trabajadores señalaron que mantendrán el paro hasta que el magistrado presidente, Rafael Guerra, cumpla con sus exigencias. [El Sol de México](#)



Imagen Destacada

Catean cinco centros distribuidores de drogas

